
Протокол 

седьмого заседания  

Комитета Думы Ханты-Мансийского  

автономного округа – Югры  

по бюджету, финансам и налоговой политике 

 

г. Ханты-Мансийск                                                            26 апреля 2017 года 

зал заседаний Думы                                                                     начало в 10.00 

6-й этаж                                                                                

 

Председательствовал: Филатов Андрей Сергеевич – председатель 

Комитета Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры по 

бюджету, финансам и налоговой политике. 
 

Присутствовали депутаты Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры, члены Комитета:  

Марков Евгений Владимирович,  

Михалко Леонид Владимирович, 

Айсин Ринат Рафикович, 

Кандаков Илья Сергеевич, 

Проводников Руслан Михайлович, 

Сердюк Михаил Иванович. 

 

Отсутствовали депутаты Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры, член Комитета: 

Андреев Алексей Владимирович, Кочкуров Сергей Алексеевич, 

Созонов Петр Михайлович которые доверили право голоса члену 

Комитета Филатову Андрею Сергеевичу, 

Малышкина Любовь Альфредовна, которая доверила право голоса 

члену Комитета Кандакову Илье Сергеевичу. 

 

Присутствовали: 

1) депутат Тюменской областной Думы: 

Селюков Михаил Викторович. 

2) депутат Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 

Хохряков Борис Сергеевич. 

3) приглашенные: 

Бухтин Геннадий Фёдорович – первый заместитель Губернатора 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,  

Королёва Марьяна Ивановна – старший помощник Прокурора Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры по взаимодействию с 

законодательными (представительными) и исполнительными органами 

государственной власти автономного округа, органами местного 

самоуправления, советник юстиции, 

Маркунас Владислав Жанович – председатель Счетной палаты Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры, 
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Смирнов Владимир Альбертович – первый заместитель директора  

территориального фонда обязательного медицинского страхования Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры, 

Шаламов Андрей Владимирович – исполнительный директор 

Окружного фонда развития жилищного строительства "Жилище", 

Романов Алексей Леонидович – гражданин, город Нижневартовск 

(участник долевого строительства). 

4) работники исполнительных органов государственной власти Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры: 

Уткин Анатолий Валерьевич – директор Департамента по управлению 

государственным имуществом Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры, 

Фомагин Валерий Борисович – директор Департамента дорожного 

хозяйства и транспорта Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, 

5) работники аппарата Думы Ханты-Мансийского автономного округа 

– Югры, 

помощники депутатов Думы Ханты-Мансийского автономного округа 

– Югры. 

 

Повестка дня 

 

1. О перечне вопросов, внесенных для рассмотрения на седьмом 

заседании Комитета Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

по бюджету, финансам и налоговой политике. 

Докладывает: Филатов Андрей Сергеевич – председатель Комитета 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

по бюджету, финансам и налоговой политике. 

 

2. Вопрос № 19 проекта повестки дня восьмого заседания Думы 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 

о проекте постановления Думы Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры "Об информации об управлении и о распоряжении 

государственным имуществом, в том числе о составе государственного 

имущества, совершенных сделках, перечне имущества, переданного в 

управление органам государственной власти Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры, о результатах приватизации за 2016 год". 

Докладывает: Уткин Анатолий Валерьевич – директор Департамента 

по управлению государственным имуществом Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры. 

 

3. Вопрос № 9 проекта повестки дня восьмого заседания Думы Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры: 

о проекте закона Ханты-Мансийского автономного округа – Югры  

"О внесении изменения в статью 3 Закона Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры "О дополнительных основаниях и условиях изменения сроков 

уплаты отдельных налогов" (первое чтение). 
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Докладывает: Филатов Андрей Сергеевич – председатель Комитета 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

по бюджету, финансам и налоговой политике. 

 

4. Вопрос № 11 проекта повестки дня восьмого заседания Думы 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 

о проекте закона Ханты-Мансийского автономного округа – Югры  

"Об исполнении бюджета территориального фонда обязательного 

медицинского страхования Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

за 2016 год" (первое чтение). 

Докладывает: Смирнов Владимир Альбертович – первый заместитель 

директора  территориального фонда обязательного 

медицинского страхования Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры. 

 

5. Вопрос № 20 проекта повестки дня восьмого заседания Думы 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 

о проекте постановления Думы Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры "Об информации о деятельности Счетной палаты Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры за первый квартал 2017 года". 

Докладчик: Маркунас Владислав Жанович – председатель Счетной 

палаты Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры. 

Разное. 

 

6. Об отчете о ходе реализации государственной программы Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры "Развитие транспортной системы 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры на 2016–2020 годы" за 2016 

год. 

Докладывает: Фомагин Валерий Борисович – директор Департамента 

дорожного хозяйства и транспорта Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры. 

 

7. Об информации о деятельности некоммерческой организации 

"Окружной фонд развития жилищного строительства "Жилище". 

Докладывает: Шаламов Андрей Владимирович – исполнительный  

 директор Окружного фонда развития жилищного 

строительства "Жилище". 

 

1. Слушали: о перечне вопросов, внесенных для рассмотрения на 

седьмом заседании Комитета Думы Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры по бюджету, финансам и налоговой политике. 

Докладчик:  Филатов Андрей Сергеевич – председатель Комитета 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

по бюджету, финансам и налоговой политике. 
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Предложили: утвердить повестку дня седьмого заседания Комитета 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры по бюджету, 

финансам и налоговой политике. 

Результаты голосования: 

за – единогласно. 

Принято решение: утвердить повестку дня седьмого заседания 

Комитета Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры по 

бюджету, финансам и налоговой политике. 

 

2. Слушали: вопрос № 19 проекта повестки дня восьмого заседания 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры "Об информации 

об управлении и о распоряжении государственным имуществом, в том 

числе о составе государственного имущества, совершенных сделках, 

перечне имущества, переданного в управление органам государственной 

власти Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, о результатах 

приватизации за 2016 год". 

Докладчик: Уткин Анатолий Валерьевич – директор 

Департамента по управлению государственным 

имуществом Ханты-Мансийского автономного округа 

– Югры. 

Краткая аннотация к проекту постановления: 

  Проект постановления внесен в качестве правотворческой 

инициативы Правительством Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры. 

 По результатам работы за 2016 год стоимость государственного 

имущества, учтенного в реестре государственного имущества автономного 

округа составила 471,2 млрд. рублей (увеличилась на 18,9 млрд. рублей к 

2015 году).  

 В 2016 году объем доходов, поступивших в бюджет автономного 

округа от управления государственным имуществом, составил  505,0 млн. 

рублей или 103% от плановых назначений (к 2015 году сокращение на 59,9 

млн. рублей). 

 Основными источниками доходов от использования 

государственного имущества явились поступления: 

- от сдачи в аренду государственного имущества – 151,4 млн. рублей 

(исполнение 97,5% , к 2015 году сокращение на 50,5 млн. рублей);  

- от реализации имущества – 116,5 млн. рублей (исполнение 116%, 

сокращение с 2015 годом на 174,2 млн. рублей);  

- в виде прибыли, приходящейся на доли в уставных (складочных) 

капиталах хозяйственных товариществ и обществ, или дивидентов по 

акциям, принадлежащим автономному округу – 191,6 млн. рублей 

(исполнение 100%, увеличение к 2015 году на 161,1 млн. рублей); 

- от аренды земельных участков – 15,1 млн. рублей (исполнение 147,7%, 

уменьшение к 2015 году на 8,1 млн. рублей); 

- прочие поступления – 30,4 млн. рублей. 
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В отчетном периоде поступление доходов в бюджет автономного 

округа от приватизации государственного имущества автономного округа 

составило 116,4 млн. рублей. 

Начата процедура реорганизации АО "ГСК "Югория", которая 

предполагает несколько этапов, в том числе дополнительную эмиссию 

акций, выделение нового акционерного общества с передачей последнему 

акций АО "Ипотечное агентство Югры", уменьшение уставного капитала 

АО "ГСК "Югория". Проведение мероприятий планируется завершить в 

2017 году. 

         Выступали: Марков Е.В., Бухтин Г.Ф., Сердюк М.И., Хохряков Б.С. 

          Депутаты Комитета отметили положительную работу Департамента 

по управлению государственным имуществом Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры по привлечению дополнительных доходов в 

бюджет автономного округа за счет управления и распоряжения 

государственным имуществом. 

 Депутат Марков Е.В. поставил перед Правительством автономного 

округа вопросы, касающиеся деятельности ПАО "Авиакомпания "ЮТэйр", 

АО "ГСК "Югория", некоммерческой организации "Фонд развития Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры", завода МДФ в Мортке.  

Предложили:  рекомендовать Думе Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры принять проект постановления. 

Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято.  

Принято решение:  

рекомендовать Думе Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры принять проект постановления. 

 

3. Слушали: вопрос № 9 проекта повестки дня восьмого заседания 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры "О проекте закона 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры "О внесении изменения в 

статью 3 Закона Ханты-Мансийского автономного округа – Югры "О 

дополнительных основаниях и условиях изменения сроков уплаты 

отдельных налогов" (первое чтение). 

Докладчик: Филатов Андрей Сергеевич – председатель Комитета 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

по бюджету, финансам и налоговой политике. 

Краткая аннотация к проекту закона: 

  Проект закона внесен в качестве законодательной инициативы 

Комитетом Думы автономного округа по бюджету, финансам и налоговой 

политике. 

          Законопроект подготовлен с целью приведения терминологии 

действующего Закона автономного округа "О дополнительных основаниях 

и условиях изменения сроков уплаты отдельных налогов" в соответствии с 

терминологией, используемой в федеральных нормативных правовых 

актах, уточняющих наименования организаций здравоохранения, 
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социальной защиты, образования, науки, культуры, физической культуры 

и спорта. 

 Правовым управлением аппарата Губернатора автономного округа, 

Департаментом финансов автономного округа и Государственно-правовым 

управлением аппарата Думы Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры представлена таблица поправок. 

Предложили:  

1) принять таблицу поправок. 

Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято. 

2) рекомендовать Думе Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры принять проект закона в первом чтении. 

Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято.  

3) рекомендовать Думе Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры принять проект закона во втором окончательном чтении. 

Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято.  

Принято решение: рекомендовать Думе Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры принять проект закона в первом и во втором 

окончательном чтениях с учетом предложения Комитета. 

  

4. Слушали: вопрос № 11 проекта повестки дня восьмого заседания 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры "О проекте закона 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры "Об исполнении 

бюджета территориального фонда обязательного медицинского 

страхования Ханты-Мансийского автономного округа – Югры за 2016 год" 

(первое чтение). 

Докладчик: Смирнов Владимир Альбертович – первый заместитель 

директора территориального фонда обязательного 

медицинского страхования Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры. 

Краткая аннотация к проекту закона: 

Проект закона внесен в качестве законодательной инициативы 

Правительством Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 
млн. рублей 

Показатели 2016 год Исполнение 

к  

плану 2016 г., 

% 

 план факт 

Доходы 41 575,9 41 526,9 99,9 

Расходы 41 644,9 41 379,1 99,4 

Дефицит (-) / 

профицит (+) 

- 147,8  
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Основной объем межбюджетных трансфертов 25,8 млрд. рублей 

(62,2% в общей доле доходов) приходится на поступления из бюджета 

Федерального фонда, в том числе 44,4 млн. рублей на единовременные 

компенсационные выплаты медицинским работникам и 35,5 млн. рублей 

на оказание высокотехнологичной медицинской помощи, включенной в 

базовую программу обязательного медицинского страхования. 

Межбюджетные трансферты из бюджета автономного округа 

составили 14,5 млн. рублей (34,9%, в общей доле доходов), в том числе 

604,6 млн. рублей на финансовое обеспечение паллиативной и скорой 

медицинской помощи, не входящих в базовую программу обязательного 

медицинского страхования. 

Расходы по разделу "Здравоохранение" за 12месяцев 2016 года 

исполнены на 99,4 % от уточненных бюджетных назначений, и направлены в 

том числе: 

- на финансирование страховых медицинских организаций в сумме 

39,3 млрд. рублей, (95,6% от расходов по данному разделу); 

- на оплату медицинской помощи за лиц, застрахованных за пределами 

автономного округа в сумме 846,8 млн. рублей, (2,1% от расходов по 

данному разделу); 

- на возмещение затрат территориальным фондам других субъектов 

Российской Федерации за медицинскую помощь, оказанную лицам, 

застрахованным в автономном округе в сумме 814,9 млн. рублей (2 % от 

расходов по данному разделу); 

-на выплаты единовременных компенсационных выплат медицинским 

работникам в сумме 44,4 млн. рублей (0,1% от расходов по данному разделу); 

- на финансирование медицинских организаций 100,3 млн. рублей или 

0,24 % для финансового обеспечения мероприятий по организации 

дополнительного профессионального образования медицинских работников 

по программам повышения квалификации, а также по приобретению и 

проведению ремонта медицинского оборудования. 

Объем сформированного страхового запаса в 2016 году составил  

1,5 млрд. рублей, что не превышает утвержденного действующим Законом 

значения – до 3,3 млрд. рублей. 

Выступали: Хохряков Б.С. 

Предложили:  

1) рекомендовать Думе Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры принять проект закона в первом чтении. 

Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято.  

2) рекомендовать Думе Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры принять проект закона во втором окончательном чтении. 

Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято.  
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Принято решение: рекомендовать Думе Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры принять проект закона в первом и во втором 

окончательном чтениях с учетом юридико-технических правок. 

  

5. Слушали: вопрос № 20 проекта повестки дня восьмого заседания 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры "О проекте 

постановления Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

"Об информации о деятельности Счетной палаты Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры за первый квартал 2017 года". 

Докладчик: Маркунас Владислав Жанович – председатель Счетной 

палаты Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры. 

Краткая аннотация к проекту постановления: 

 Проект постановления внесен в качестве правотворческой 

инициативы Счетной палатой Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры. 

 В соответствии с планом работы Счетной палаты в первом квартале 

2017 года проведено семь контрольных мероприятий, рассмотрено и 

утверждено Коллегией Счетной палаты четыре отчета по контрольным 

мероприятиям, завершенным в четвертом квартале 2016 года. Кроме того 

завершены три проверки, проведенные Счетной палатой в соответствии с 

Планом работы Счетной палаты на 2016 год.  

 Проверено и проанализировано использование бюджетных средств 

на общую сумму 20,5 млрд. рублей.  

 По результатам проверок Счетной палатой выявлены нарушения и 

недостатки при использовании бюджетных средств на общую сумму  

3,3 млрд. рублей, в том числе:  

 - неэффективное использование на сумму 491,9 млн. рублей;  

 - прочие нарушения и недостатки на сумму 2,9 млрд. рублей. 

 В результате работы, проведенной Счетной палатой в первом 

квартале 2017 года, устранено финансовых нарушений на общую сумму 

более 162,2 млн. рублей. 

 По результатам проведения контрольных мероприятий в адрес 

руководителей исполнительных органов государственной власти 

автономного округа и организаций Счетной палатой направлено 

одиннадцать представлений для рассмотрения и принятия мер по 

устранению выявленных нарушений и недостатков. 

 По предложениям Счетной палаты к дисциплинарной 

ответственности привлечено четыре должностных лица, допустивших 

нарушения, выявленные в ходе контрольных мероприятий. 

 В отчетном периоде в рамках полномочий Счетной палатой 

подготовлено два заключения на проекты законов автономного округа, 

тринадцать заключений на проекты постановлений Правительства 

автономного округа о внесении изменений в государственные программы 

автономного округа.  

Выступали: Хохряков Б.С., Марков Е.В., Уткин А.В. 
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Предложили: рекомендовать Думе Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры принять проект постановления. 

Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято.  

Принято решение: рекомендовать Думе Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры принять проект постановления. 

 

Разное. 

  

6. Слушали: вопрос об отчете о ходе реализации государственной 

программы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры "Развитие 

транспортной системы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

на 2016–2020 годы" за 2016 год. 

Докладчик: Фомагин Валерий Борисович – директор 

Департамента дорожного хозяйства и транспорта 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры  

Краткая аннотация к информации: 

Вопрос включен в повестку дня Комитета согласно Приложению 2 

Плана работы Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры на 

2017 год.  

млн.рублей 

Источники Предусмотрено                

в 2016 г. (план) 

Исполнение                     

за 2016 г. 

Исполнение 

к плану 2016 г.,% 

федеральный бюджет 1 429,3 1 429,3 100 
бюджет автономного 

округа 
13 514,6 12 043,4 89,1 

бюджеты 

муниципальных 

образований 
288,7 278,4 96,4 

государственная 

программа 

"Сотрудничество" 
4 826,9 2 322,0 48,0 

внебюджетные                 

средства 
124,9 574,0 459,7 

бюджет Томской               

области 
180,4 180,4 100 

Итог: 20 364,7 16 827,5 82,6 

Наибольшее исполнение – 459% от плана или 574 млн. рублей, 

сложилось за счет внебюджетных средств по подпрограмме VIII. "Перевод 

автотранспорта на использование газомоторного топлива". В ходе 

реализации программы было приобретено 32 ед. автомобилей и техники, 

работающих на компримированном природном газе. 

Наименьший процент исполнения в 2016 году сложился за счет 

программы "Сотрудничество" – 2 322,0 млн. рублей или 48,0% от плана 

(недофинансировано 2 504,9 млн. рублей). В том числе исполнение по 

подпрограммам за счет средств программы "Сотрудничество": 
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- "Дорожное хозяйство" – 43,0% (недофинансировано 2 153,1 млн. 

рублей; 

- "Водный транспорт" – 46,7% (181,1 млн. рублей); 

- "Гражданская авиация" – 81,1% (116,6 млн. рублей); 

- "Железнодорожный транспорт" – 8,2% (53,9 млн. рублей).  

По остальным источникам финансирования исполнение составило 

96,4%-100%. 

Следует отметить, что на реализацию мероприятий подпрограммы 

"Дорожное хозяйство" было предусмотрено 15,3 млрд. рублей, в том числе из 

бюджета автономного округа 9,6 млрд. рублей, фактическое исполнение 

составило 11,7 млрд. рублей или 76,2% . 

Выступали: Сердюк Е.В., Марков Е.В., Михалко Л.В., Кандаков 

И.С., Айсин Р.Р., Филатов А.С. 

От депутата Андреева А.В. поступило письменное обращение для 

включения в протокол предложений: 

1. О финансировании объекта «Автомобильная дорога к пристани 

г.Мегион (проспект Победы)». 

 2. По включению объекта «Продолжение Нововартовской» в 

Адресную инвестиционную программу автономного округа с 

обеспечением финансирования из разных источников, в том числе 

программы «Сотрудничество». 

Предложение депутата Маркова Е.В.: 

Департаменту дорожного хозяйства и транспорта Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры, Департаменту экономического 

развития Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, Департаменту 

промышленности Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

произвести оценку макроэкономического эффекта развития экономики 

автономного округа от функционирования экспортного маршрута через 

порт Сабетта на полуострове Ямал, с целью экспорта – импорта грузов по 

маршрутам Европа – Азия. 

Предложили: принять информацию к сведению и направить 

предложения депутатов Андреева А.В., Маркова Е.В. для рассмотрения в 

Правительство Ханты-Мансийского автономного округа – Югры.  

Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято. 

Принято решение:  

принять информацию к сведению и направить предложения 

депутатов Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

Андреева А.В. и Маркова Е.В. для рассмотрения в Правительство Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры. 

 

7. Слушали: вопрос об информации о деятельности некоммерческой 

организации "Окружной фонд развития жилищного строительства 

"Жилище". 
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Докладчик: Шаламов Андрей Владимирович – исполнительный  

 директор Окружного фонда развития жилищного 

строительства "Жилище". 

Краткая аннотация к информации: 

В 2017 году Фондом планируется осуществить мероприятия по 

передаче квартир дольщикам и вводу в эксплуатацию 11 объектов с 

привлеченными средствами 673-х граждан, в том числе в домах, 

введенных в эксплуатацию в 2016 году. 

До конца первого квартала 2018 года Фондом планируется полное 

завершение строительства 12 домов общей площадью жилья 58,3 тыс. 

кв.м. с привлеченными средствами 787 граждан (по состоянию на 

31.03.2017 г.), в том числе с исполнением обязательствами по переселению 

граждан из аварийного и ветхого жилья. 

Согласно Стратегии Фонда на период 2017–2018 годы, в 2017 году 

Фонд приступил к реализации некоммерческих пилотных проектов по 

привлечению внебюджетных инвестиций для направления их на развитие 

жилищного строительства и обеспечения жителей автономного округа 

доступным жильем (строительства жилищно-строительного кооператива в 

г.Ханты-Мансийске; реализация договора развития застроенной 

территории в г.Нефтеюганске). 

Выступали: Сердюк М.И., Марков Е.В., Филатов А.В., Хохряков 

Б.С., Бухтин Г.Ф., Михалко Л.В., Романов А.Л. 

В ходе рассмотрения вопроса депутатом Марковым Е.В. была 

обозначена проблема граждан-участников долевого строительства 

многоквартирных домов, пострадавших от действия (бездействия) 

застройщиков в городе Нижневартовске. 

Предложили:  

         1. Принять информацию к сведению. 

         2. Правительству Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

рассмотреть возможность корректировки Стратегии некоммерческой 

организации Окружного фонда развития жилищного строительства 

"Жилище" на период 2017–2018 года установив в качестве приоритетной 

задачи исполнение обязательств, возникших у Фонда на текущий момент и 

проведения оценки возможности своевременного исполнения Фондом 

мероприятий, запланированных в Стратегии. 

         Результаты голосования за предложение: 

за – единогласно. 

Предложение принято. 

Принято решение:  

1. Принять информацию к сведению. 

          2. Правительству Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

рассмотреть возможность корректировки Стратегии некоммерческой 

организации Окружного фонда развития жилищного строительства 

"Жилище" на период 2017–2018 года установив в качестве приоритетной 

задачи исполнение обязательств, возникших у Фонда на текущий момент и 
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проведения оценки возможности своевременного исполнения Фондом 

мероприятий, запланированных в Стратегии. 

  

Заседание объявлено закрытым. 

 

 

Председатель Комитета                                                        А.С. Филатов 


